

1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 22. September 2021**

2 Protokollant\*in: Simona

3 Anwesende/Gäste:

- 4 • RCDS: Niklas Nottebom, Katharina Sell, Christopher Kunzmann, Justus Keitel
- 5 • Liberale Fachschaftler: Tomma Kessling, Simona Bruder, Tilmann Karreh, Charlotte Thomé
- 6 • Kritische Jurist\*innen: Isaak Bicks, Moritz Büchter, Sarah Hartz, Paula Aguilar Sievers
- 7 • Freie Fachschaft Jura: Kira Kock, Oskar Gergs, Luca Zerhusen
- 8 • FSR: Moritz Büchter, Till Wettlaufer, Niklas Nottebom, Lisa Grote, Sebastian Pels

9 Beginn: 18:05 Uhr

10 Ende: 20:30 Uhr

11

12 **TOP I – Begrüßung**

13

14 **TOP II – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

15 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

16

17 **TOP III – Wahl der Protokollführung**

18 Simona wird zur Protokollführerin bestimmt.

19

20 **TOP IV – Feststellung der Tagesordnung**

21 Punkt 6 der Tagesordnung „Bestätigung der FSR“ wird gestrichen. Der Rest der Tagesordnung wird  
22 angenommen.

23

24 **TOP V – Bestätigung von Protokollen**

25 Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

26

27 **TOP VI – Bericht FSR**

28 Niklas:

- 29 - Der Planungsstab hat die Leitlinien für das kommende Semester festgelegt und dabei ein  
30 mehrstufiges Modell, mit größtenteils Präsenz unter den 3G Voraussetzungen,  
31 vorgesehen. Dieses Modell greift bis auf Weiteres, soweit keine neue Regelungen bzgl.  
32 Mindestabstände o.ä. eingeführt werden. In so einem Fall Fall wird auf ein  
33 Kohortensystem zurückgegriffen werden.

- 34                   ○ Isaak fragt nach spezifischen Regelungen bzgl. Hybrid-Veranstaltungen, Niklas  
35                   antwortet, dass eine parallele Zurverfügungstellung der Inhalte Online zumindest  
36                   dringend empfohlen wird.
- 37           - Die Orientierungswoche kann voraussichtlich vollständig in Präsenz stattfinden.
- 38           - Das geplante Präsenzsemester steht zurzeit im Konflikt mit den geltenden Regeln in den  
39           Universitätsbibliotheken (Maskenpflicht), es wird aber nach Möglichkeiten geschaut, dies  
40           zu ändern. Der FSR wird seinen Einsatz auf Instagram den Studierenden mitteilen.

41 Till:

- 42           - Vorstellung des Programms der Orientierungswoche
- 43                   ○ Insgesamt wurde mit 410 Erstsemestern und 40 Wechslern kalkuliert, es gibt um  
44                   die 30 O-Gruppen
- 45                   ○ Insgesamt ist die Fachschaft für die Orientierungswoche sehr gut aufgestellt und  
46                   ein entsprechendes Hygiene-Konzept liegt für die einzelnen Programmpunkte vor.
- 47                           ▪ Justus fragt nach der Gefahr von Ansammlungen größerer Mengen an  
48                           Personen, Till antwortet, dass darauf geachtet wird.
- 49                           ▪ Kira fragt nach Möglichkeiten für die Studierenden der vergangenen drei  
50                           Semester, Moritz weist darauf hin, dass die verschiedenen Optionen  
51                           diskutiert wurden und im Ergebnis eine Einbindung aller 4 Semester in eine  
52                           O-Woche nicht möglich ist. Till und Moritz sind sich des Problems jedoch  
53                           bewusst und haben sich neben den bereits stattgefundenen Events für  
54                           Betroffenen (u.a. das Sommerfest) bereits weitere Veranstaltungen für das  
55                           kommende Semester überlegt.
- 56                           Niklas beantragt die Schließung der Redeliste (GO-Antrag)
- 57                           ▪ Isaak fragt, ob der FSR eventuelle Regelungen im Blick hat, um die  
58                           Häufung von Partys bei Burschenschaften zu verhindern. Paula weist  
59                           darauf hin, dass es dazu in der Vergangenheit schon Regelungen gab. Der  
60                           FSR wird sich mit der Frage nochmal beschäftigen, Niklas und Moritz  
61                           weisen auf die schwierige Kontrolle hin.

### 63 **TOP VII - Bericht aus dem Arbeitskreis**

64 Luca bittet Niklas weiter an der Maskenpflicht in den Bibliotheken dranzubleiben und den AK über  
65 etwaige Entwicklungen zu informieren. Das neue Ziel sollte 3G, jeden zu Platz belegen und keine  
66 Maskenpflicht lauten. Niklas wird nochmal bzgl. einer dichteren Besetzung der einzelnen Räume bei  
67 Prof. Caspar nachfragen.

68

69 **TOP VIII – Sonstiges**

70 Für die kommende Wahl soll als Termin Ende November angepeilt werden. Luca schlägt vor, vorher  
71 eine Evaluation der Fachschaftsratsposten durchzuführen, diesbezüglich wird der FSR sich  
72 austauschen. Für die Wahl wird die KW 47 festgehalten.

73 Katharina wird fortan die Tagesordnung zusammen mit den Einladung in den Slack Channel stellen.

74